
ATA DE REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CMET - CONSELHO MUNICIPAL

DE Esuc*çÃo -r*,elRA PE -

Aos l-9 {dezenove} dÍas do mês de dezembro do ano de 2A22 (dois mil e vinte e

dois), às 08 e 30min. (oito horas e trinta minutos), os membros do CMET abaixo assinados, se

reuniram na Sala dos Conselhos, Iocalizada na Secretaria de Educação deste municípío, para

deiinerarem sobre a seguinte pautâ cjo cjia: l" - Abertura cja Reunião;2 * Leitura oa ata cia

reuirião anterior; 3 - Escolha de dois mernbros do CMET para integrar o CACS/FUI"IDEB, 4 -

Leitura e aprovação da Resoluções do CMET ns 0üZ/2A27; 5 - Outros assuntos e informes;

lniciando a reunião, a presidente do CMET, professora Maria Auxíliadr:ra Gomes
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ü812A22, cJe 05 de dezembro de 2A22 do CACAS/FUI§DEB, solicitando o nome de dois

conselheiros, (um titular e um suplente), para representarem este conselho no CACSIFUNDEB

- Conselho de Acompanharnento e Controle Socíal do Fundo Nacional de Desenvolvimento da

tducação Básica de Tabira - PE, no quadriênio 2}n/lAn" Foram escolhidos por aclamação

as conselheiras Elisângeia Brito Alves e Rubia Daniela Rodrigues dos Santos, cujos dados

pessoais exigidcs pelo CACS/FUhlDEB, serão encaminhados no ofício à Secretaria Municipal de

Educação. Retomandoa palavra a presidente Flaria auxiliadora falou que o CMETestá muito

ben representado, pois além da experiência na função, as duas conselheiras são muito

responsáveis. Prosseguincjo, feircitou as referrcias conseihetras, peciiu os apiausos merecicios,

desejando-lhes sucesso na função que lhes foi atribuída. Prosseguindo, fez a leitura da

Resolução do CMET ns A212A22, que trata da fixação de normas e autoriza a oferta de

Educação lnfantil n;s instítuições de ensino municipal de Tabira - PE para análise e apr*vação
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atualização do contexto para atender a realidade do rnunicípio, os conselheiros aprovararn

por unanimidade a Resoluçãa ns ü2/2A22 e em seguida solicitaram que a presidente a

encaminhasie com urgência para publicação no sitio da AMUP - Associação Municipal de

Prefeitos de Pernambuco. Prosseguínda, a presidente acatou a solicitação dos conselheiros e

pronreteu que logo em seguida encaminharia a referida resolução a cada unidade de ensino

municipal. Depois facultou a palavra, como não houve manifestação dos conselhos, a

presidente, Maria Auxiliados Gomes encerrou a reunião agradecendo a presença de todos,

desejou boas festas e um felíz ano novo aos presentes. Nada mais havendo a tratar, para

constar, eu. magna cjos Santos Lima, secretária, iavrei a presente ata, que âpos iicja e achacja

conforme será assinada por mim e portodos os presentes. Tabira, 1"9 de dezembro de2A2Z.
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